

KOMCOM Nord

NKF mit MACH

[09.01.2008] Auf der KOMCOM Nord Ende Februar in Hannover setzt das Unternehmen MACH einen Schwerpunkt auf das neue Finanzwesen. Vorgestellt werden unter anderem neue Funktionen des Moduls MACH Veranlagung.

Im Mittelpunkt des Messeauftritts der Firma MACH auf der KOMCOM Nord stehen Lösungen für das neue Finanzwesen. Mit der im März verfügbaren Version der MACH-Software sowie der Software IVR NF der Tochtergesellschaft MACH IVR soll der Funktionsumfang nochmals kommunalspezifisch erweitert werden. Im Herbst 2007 hatte das Software- und Beratungshaus das neue Modul MACH Veranlagung ausgeliefert. Am 26. und 27. Februar 2008 werden in Hannover neue Funktionen dieser Anwendung vorgestellt. Die vollständig webbasierte Software ermöglicht es, IT-gestützt die Grundlagen für Steuern, Beiträge und Gebühren sowie deren Höhe und Fälligkeiten zu ermitteln und dem Abgabepflichtigen per Bescheid mitzuteilen. Neben dem Messeangebot am Stand G04, das auch Szenarien zur IT-Umsetzung der EU-Dienstleistungsrichtlinie umfasst, bietet MACH am 26. Februar 2008 einen Workshop zur Doppikumstellung im Kreis Stormarn an.

(rt)

Stichwörter: Messen | Kongresse, KOMCOM Nord, MACH, NKF, Doppik, Veranlagung